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Gemeinderatssitzung am 4. Juli 2013 
 
Ftl. Zl Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in 

 
1 

 
FPÖ 

 
GR.in Claudia Schönbacher  

 
Betreuungsplätze in städtischen Kindergärten für Kinder mit 
Behinderung 
 
Gibt es in den städtischen Kindergärten ausreichend 
Betreuungsplätze und Personal für jene Kinder, die aufgrund 
körperlicher oder geistiger Behinderung ein spezielles 
Betreuungsangebot benötigen? 
 

 
StR. Detlev Eisel-Eiselsberg 

 
2 

 
Grüne 

 
GR.in Mag.a Andrea Pavlovec-
Meisner 

 
Parkpflegewerk 
 
Welche Forderungen und Wünsche der Mitglieder des 
Naturschutzbeirates zum Parkpflegewerk, das am 2.7.2013 
präsentiert wurde, sind Sie bereit umzusetzen?  
 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
3 

 
Piraten-
partei 

 
GR. Philip Pacanda 

 
Kinder- und Jugendgemeinderat 
 
Können Sie sich vorstellen, den Grazer Jugendgemeinderat zu 
einem demokratisch legitimierten, überparteilichen Gremium 
weiterzuentwickeln?  
 
 

 
Bgm.-Stv.in Mag.a Dr.in 
Martina Schröck 



 
4 

 
ÖVP 

 
GR. Philipp Hofer 

 
Parkplätze für einspurige Kraftfahrzeuge 
 
Wie gedenken Sie der aktuellen Entwicklung und Situation bei 
den Parkplätzen für einspurige Kraftfahrzeuge Rechnung zu 
tragen und in welchem zeitlichen Rahmen kann es zu einer 
Verbesserung kommen? 
 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
5 

 
KPÖ 

 
GR. Robert Krotzer 

 
Um- bzw. Neugestaltung des Geidorfplatzes 
 
Wie ist der aktuelle Stand der Vorbereitungen der Sanierung 
bzw. Neugestaltung des Geidorfplatzes?  
 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
6 

 
Grüne 

 
GR.in Mag.a Astrid Polz-
Watzenig 

 
Kinderbetreuungsangebot 
 
Wie viele Kinder – unterteilt nach Alter (3-Jährige, 4-Jährige,           
5-Jährige) – sind derzeit auf Wartelisten für einen 
Kindergartenplatz in Graz vorgemerkt? 
 

 
StR. Detlev Eisel-Eiselsberg 

 
7 

 
ÖVP 

 
GR.in Sissi Potzinger 

 
Ampelschaltungen und Tempolimits – Optimierung des 
Verkehrsflusses 
 
Bist du bereit, die Optimierung von Ampelschaltungen bzw. der 
Tempolimits vor Schulen – wie im Motivenbericht jeweils 
beschrieben – zu veranlassen? 
 
 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 



 
8 

 
Grüne 

 
GR. Dr. Gerhard Wohlfahrt 

 
Busanbindung Schule im Pfeifferhof (SiP Knallerbsen) 
 
Sind Sie bereit, mit dem Busanbieter, der Firma Gersin, 
Gespräche zu führen, mit dem Ziel, dass den SchülerInnen der 
Schule im Pfeifferhof, die die Nachmittagsbetreuung besuchen, 
ab dem Schuljahr 2013/14 ein akzeptables ÖV-Angebot zur 
Verfügung gestellt wird? 
 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
9 

 
ÖVP 

 
GR. Mag. Gerhard Spath 

 
Lückenschluss der 30-km/h-Beschränkung in der 
Messendorfer Straße 
 
Bist du bereit, die Tempo-30-Zone in der Messendorfer Straße 
ab Hausnummer 140 bis zum Kreisverkehr Messendorf 
auszuweiten und die zuständigen Stellen mit der Umsetzung zu 
beauftragen? 
 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
10 

 
Grüne 

 
GR. Karl Dreisiebner 

 
Mietzinszuzahlungen 
 
Wie viele Personen haben beim Amt für 
Wohnungsangelegenheiten der Stadt Graz – aufgeschlüsselt 
nach den Jahren 2008, 2009, 2010, 2011 und 2012 – um eine 
Mietzinszuzahlung angesucht und wie hoch waren die 
jährlichen Gesamtaufwendungen für diese 
Mietzinszuzahlungen? 
 
 

 
StR.in Elke Kahr 
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